



ブロッサム Blossom

ひたちなか市立美乃浜学園
第6学年だより 10月号
令和7年 10月1日 発行

《もうすぐ後期が始まります》

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、陽が落ちるのが随分と早くなってしまった。前期授業日も残り9日となりました。後期には、美輝祭や親子学習・給食会食会、遠足などたくさんの行事が待っており、子供たちも楽しみにしていること思います。それらの行事がよりよいものとなり、行事を通して子供たちも成長できるように念入りに準備していきます。



《新人戦壮行会が行われました》

9月18日に、市総合体育大会をひかえる後期課程の生徒の激励のために、新人戦壮行会を行いました。応援団に立候補した児童は、昼休みの時間に真剣な態度で練習を重ねました。本番では堂々とした態度で4~6年生の気持ちを一つにまとめた姿に、多くの方々から、「すばらしい応援でした」とお褒めの言葉をいただき、前期課程最高学年としての成長を感じる一場面でした。また、壮行会の司会者や校歌斎唱の指揮と伴奏を6年生の児童が務めるなど、自分の役割をしっかりと果たすことができました。

子どもたちと話している中で、「自分たちも来年は壮行会で前に立つんだ」と緊張や期待にあふれる気持ちが感じられ、後期課程に向けて少しずつ心の準備を進めている様子がうかがえました。



《総合的な学習の時間に》

総合的な学習の時間では「12年分の『ありがとう』を形に」というテーマのもと学習を進めています。家族・地域とどのように関わり支えられながら成長してきたのかを振り返り、「感謝の気持ち」を伝えるにはどのような形、方法があるのか話し合い活動を通して活動プランを考えています。先日は校長室にて、企画案を発表しアドバイスを受けました。それを受け、更により良いものになるように企画を練り上げていきます。

10月の学習予定

国語	やまなし 熟語の成り立ち 秋の深まり みんなで楽しく過ごすために	図工	わたしの大切な風景
社会	日本の歴史（今に伝わる室町文化）	体育	マット運動
算数	分数のわり算	道徳	あなたはどう考える? 土石流の中で救われた命 たった一つの命だから
理科	水よう液の性質 土地のつくりと変化	総合	地域・学校のためにできることを考え活動しよう（企画から実践へ）
音楽	和音のひびきや音の重なりを感じ取ろう	家庭	思いを形に 生活を豊かに
外国語活動	My Summer Vacation		

*変更になることがあります